

## Communiqué de presse

### Adieu Pascal Josèphe

---

Paris, le 21 novembre 2022

Le SATEV salue avec émotion la mémoire de Pascal Josèphe, disparu ce week-end dans sa 69eme année.

Journaliste, homme de médias, directeur des antennes de TF1, la Cinq, France 2, France 3, découvreur de talents et inlassable défenseur d'une télévision populaire de qualité, il a marqué 40 ans d'histoire de la télévision.

Sa vision et ses analyses de notre métier, son énergie créatrice et sa fidélité à ses amis manqueront à tous ceux qui l'ont connu et aimé.

**Christian Gerin, Président**